



173. Generalversammlung 2015

WEHRVEREIN HOCHDORF

Nach einer Schweigeminute für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder Hermann Büttiker und Marie-Theres Achermann führte Präsident Hansjörg Dubach an der 173. Generalversammlung zügig durch die Versammlung.

Der Höhepunkt des mit schiesssportlichen Wettkämpfen reich befrachteten 2014 war mit Abstand der Sieg der Gruppe Hochdorf Wehrverein 1 am kantonalen Final in Emmen. Die Mitglieder absolvierten diverse interne, aber auch einige externe Schiessanlässe im Kanton Luzern. Zudem nahmen die Schiesspflichtigen an 6 Tagen rege die Möglichkeit wahr, das Obligatorische Programm zu schießen. Wiederum führte der Wehrverein Hochdorf erfolgreich einen Jungschützenkurs mit 11 Teilnehmenden durch. Mit einem herzlichen Applaus ernannte die Versammlung den abtretenden Schützenmeister René Messmer nach 33 Jahren Vorstandstätigkeit zum Ehrenmitglied. Als verdienter Jahresmeister nahm Rudolf Imfeld den von Franz Achermann gestifteten Wanderpokal für ein Jahr in Empfang.

Bildlegende: Links: Jahresmeister Rudolf Imfeld. Rechts das neue Ehrenmitglied René Messmer.

Foto: Hansjörg Dubach



Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
22:28:00 24.03.2015